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平成 30年度 第１回四国中央市水道事業経営審議会要旨 

 

日  時  平成 31年２月 27日（水） 13時 30分～15 時 10 分 

場  所  水道局村松庁舎３階大会議室 

出席委員  石川茂、宇田賢司、木下昌樹、篠原一美、鈴木義彦 

髙石正広、武岡宏明、蝶野幸恵、森實清美 

理 事 者  田辺敏文、寺尾大典、石川隆志、石川貴仁、石川照人、鈴木敏弘、高橋育夫 

星川 隆、棚橋英和 

事 務 局  石村博繁、石村佳史、石川直美、大尾裕美 

そ の 他  ㈱日水コン 竹田、由井 

傍 聴 者  ０名  

 

１．委嘱式 

  委嘱状を交付。 

 

２. 水道局長挨拶 

   

３. 自己紹介 

   

４. 会長、副会長の選任について 

  会長に宇田賢司委員が選出。 

  副会長に武岡宏明委員が会長からの指名により選出。 

 

５. 会長、副会長挨拶 

    

６．議事 1  諮問事項 

  四国中央市水道事業ビジョンについて 

   諮問書を会長へ提出。 

  ○事務局  

四国中央市の水道について説明。 

四国中央市水道事業ビジョン策定業務について説明。 

    

   議事２  報告事項 

平成 29年度決算及び事業報告について 

   ○事務局 

平成 29年度決算、事業報告について説明。 

・質疑 

   年間総配水量と年間総有収水量について質問。 

 ・応答 

   中田井浄水場更新整備事業のため、年間総配水量は増加しているが、年間総有

収量は減少している。 
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・質疑 

    水資源機構富郷ダム立替債一部繰上償還金額と、それに伴い利子軽減した金額

について質問。 

 ・応答 

   7,200万円を自己資金で繰上償還し、H35年度までの利子負担分として総額 634

万円軽減されている。 

 

  議事３  報告事項 

  中田井浄水場等更新整備・運営事業の進捗について 

   ○事務局 

中田井浄水場等更新整備、運営事業について説明。 

   ・質疑 

     工期について質問。 

   ・応答 

     工期は遅れているが、早期の完成を目指す。 

   ・質疑 

     施設の処理方式の凝集沈殿・急速ろ過方式について質問。 

   ・応答 

     概要説明。 

   ・質疑 

     市内料金統一時期について質問。 

   ・応答 

     時期は未定。四国中央市水道事業ビジョンで適切に判断していく。 

    

７．その他 

  水道局跡地利用について 

  ○事務局 

現在の村松庁舎の土地、建物の状況を説明。 

 

  その他 

   ○委員 

     四国中央市水道事業ビジョンにおいて、しっかりアセットマネジメントを行い

検討していただきたい。 

   ○委員 

     水道局の方には、使用者の安全・安心を一番に考えて頑張ってほしい。委員の

みなさんにも色々な意見出してもらいたい。 

   ○委員 

     土居地域の水道工事について、他部署との連携における路面全面舗装について

要望。 

 

閉会 


